

# Le SNEP accueille trois nouveaux adhérents

Le Syndicat National de l'Extrusion Plastique vient d'intégrer trois nouvelles entreprises. Les entreprises DYKA et NICOLL, deux leaders européens de la fabrication de systèmes de canalisation et de gestion des eaux en PVC, ont rejoint le syndicat de l'extrusion tandis que DOW, multinationale spécialisée dans la fabrication et la distribution de produits chimiques, devient membre associé. L'arrivée de ces entreprises témoigne de l'attractivité du SNEP et de l'élargissement de son champ d'action à tous les acteurs de la filière extrusion, notamment de PVC.

## Trois nouvelles entreprises adhérentes au SNEP

Le SNEP, syndicat professionnel créé en 1963, représente les entreprises spécialisées dans l'extrusion de matières plastiques et contribue à promouvoir les atouts de la filière PVC auprès des institutions françaises et européennes. Suite aux adhésions de DYKA, NICOLL et DOW, le SNEP est aujourd'hui composé de 20 entreprises adhérentes aux profils très divers, de PME françaises à des groupes mondiaux, en passant par des ETI dynamiques, qui représentent la richesse du tissu économique français.

DYKA, NICOLL et DOW se sont tournées vers le SNEP pour intégrer un réseau dynamique, qui développe notamment des réflexions et partage ses bonnes pratiques en matière d'économie circulaire et de recyclage, faisant du PVC un pionnier et un leader en termes de collecte, recyclage et valorisation post-consommation.

Les différentes campagnes de sensibilisation et d'information menées par le SNEP depuis le début de l'année autour des métiers de l'extrusion plastique et les besoins en recrutement des entreprises ont également convaincu ces trois entreprises de rejoindre le syndicat.

## **Un élargissement du champ d'action du syndicat**

Historiquement, le SNEP regroupe les acteurs du profilé PVC pour le bâtiment, avec la fenêtre PVC comme fer de lance. Depuis 2021, en plus du PVC, le SNEP élargit son champ d'actions à l'extrusion d'autres polymères comme l'ABS ou les polyoléfines par exemple et enrichit sans cesse le spectre des profilés à destination du bâtiment, « **L'adhésion de ces trois nouvelles entreprises élargit encore le champ d'action du SNEP, passé d'un métier d'extrusion à une filière en mouvement. Le syndicat fédère ainsi des compoundeurs, des fabricants de profilés plastique (dont des gammistes fenêtres et, tout récemment, des tubistes) et, plus généralement, les professionnels qui participent à la chaîne de valeur du profilé thermoplastique (régénérateurs, formateurs, fournisseurs d'additifs et de composants de finition).**

***Le syndicat souhaite renforcer son positionnement sur l'extrusion plastique et développer des partenariats forts avec l'ensemble de son écosystème, y compris au niveau européen. Notre objectif ? Renforcer notre collaboration avec la plasturgie, les secteurs du bâtiment, du recyclage et les institutions pour asseoir les profilés thermoplastiques comme des atouts clés du bâtiment français face aux enjeux de demain en alliant performance et durabilité.***

***Tous nos adhérents partagent une vision commune des métiers de l'extrusion plastique et la volonté de défendre et de continuer à faire évoluer cette industrie » déclare Elisabeth Charrier, Déléguée Générale du SNEP.***

***Depuis 1964, date de sa création, le Syndicat National de l'Extrusion Plastique (SNEP) est passé d'un groupement d'industriels de l'extrusion à une filière en mouvement fédérant fabricants d'additifs, compounders, extrudeurs dont extrudeurs-gammistes, régénérateurs et professions associées. L'Innovation, développement durable, réduction des impacts environnementaux sont le trait d'union de l'ensemble des adhérents. [www.snepl.org](http://www.snepl.org).***